2



02/11/24

OPINIÓN



TRASCENDIÓ

Que primero fue el desafio del crimen con la explosión de dos coches bomba y ahora. en medio de una nueva ola de violencia y ya con la Federación actuando en Guanajuato, la gobernadora Libia Denisse García presentará el próximo lunes su propia estrategia de seguridad en el Parque Bicentenario de Silao, en un evento al que está convocada buena parte de la clase política estatal. La promesa es que ahora sí habrá coordinación y resultados, pese a las diferencias partidistas con el centro, pero si la colaboración es la clave del plan desde Palacio Nacional, ¿a qué viene un programa alterno?

Que en oficinas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza Norma Piña, hay incertidumbre sobre el tema de la reforma judicial, que será discutido por los ministros el próximo martes, ya que en diversas ponencias ha surgido la duda de que se alcancen los ocho votos que se necesitan para invalidarla y hay quien dice estar seguro de que un integrante del tribunal no acompañará a la mayoría, sabiendo de antemano que las tres cuatroteístas votarán en bloque. ¿Quién será?

Que luego de la confrontación que tuvieron el pasado jueves en la sesión del Senado. el presidente cameral, Gerardo Fernández Noroña, se declaró en una videocharla a favor de retomar el proceso de desafuero contra el dirigente del PRI, Alejandro Moreno. Es tal su descontento con el episodio que hasta llamó "culebra" a MILENIO por ilustrar su nota de portada del impreso sobre la "supremacía constitucional" con el reclamo con manoteo incluido que le hizo el campechano en tribuna. Ándele pues.

Que porcierto, la presidenta Claudia Sheinbaum publicó la noche del jueves el decreto de la reforma de "supremacía constitucional" en el Diario Oficial de la Federación, con la cual se busca que las reformas a la Carta Magna sean inimpugnables, y ayer envió una iniciativa a la Cámara de Diputados para crear dos secretarías de Estado y la Agencia Digital, además de cambiar de nombre a la Función Pública y darle tareas de transparencia y protección de datos, con copia, sin duda, para el INAI.